

#BADEN-WÜRTTEMBERG 06. Dezember 2018

Klausurtagung: "Video-Konferenz war das Highlight"

Bei der diesjährigen Klausurtagung der Geschäftsstellen Mannheim, Stuttgart und Ulm war die gemeinsame Video-Konferenz zur aktuellen Tarifrunde bei der DB AG das absolute Highlight.



Rund 50 Teilnehmer verfolgten erstmalig die Video-Konferenz und waren nicht nur beeindruckt von der guten Qualität, sondern erhielten aus erster Hand den aktuellen Sachstand zu den Tarifverhandlungen.

Geschäftsstellenleiter Martin Herion und Arnold Fischer hatten für die dreitägige Veranstaltung der ehrenamtlichen Kolleginnen und Kollegen ein abwechslungsreiches Programm erstellt. So erhielten die Teilnehmer unter anderem aktuelle Informationen zu den Themen: Fonds soziale Sicherung (Tom Zill), GUV/Falkulta (Andreas Bach) und der DEVK (Andrea Dittmann).

Durch das positive Fazit der Teilnehmer ist die Klausurtagung auch wieder für 2019 fest im Terminkalender eingeplant!



[Alle Bilder anzeigen »](#)